### ◎ 今学期の 小中高連携教育実践紹介

#### 油木高校オープンスクール

9月7日 町内中学3年生(47名)& 町外中学生(14名)が参加して盛大に実施されました







#### 産業ビジネス科オープンスクール

8月29日 町内・県内の中学3年生33名が参加して、産ビ科体験入学が実施されました







中学生版 「はやぶさ塾体験会」

8月2・9日 町内中学3年生希望者対象に油木高で理科・社会科の塾体験会を実施しました







チャーハバッ

11月6日 油木小児童(2年生)が油木高産ビ科2年生からサツマイモの掘り方を教わりながら収穫しました







〒事連携「中学校文化祭へ高校参加 |

| 1月4日| 神石髙原中文化祭に油木髙音楽部の替助出演や文化部の作品展示で参









大喜校 美術部・書道部の作品展

## 神る島町連農中島一貫数有ジャーナル

# 高原の原



## 最高のパフォーマンスを披露した油木高校体育祭!





















#### ◆ 本年度から新たに町内中学生や高校の長期研修が加わった豪州姉妹校への研修事業

- ●中学生(8日間,2校から合計4名参加)
- ●高校短期研修(2週間,科·学年問わず5名参加)
- ●高校長期研修(9週間,科・学年問わず1名参加)
- 3級以上, 高校長期は英検準2級以上を取得のこと。
- ●研修内容:ホームステイ,姉妹校授業,社会見学





中高生合同の社会見学





通行人に英会話の挑戦



姉妹校で日本人のための英語授業





空港でホストファミリーとの悲しい別れ



立原颯人君は7週間の一人研修



日本水産学会高校生ポスター発表会(広島大 学) に「油木高校ナマズプロジェクト」が参加 町長·教育長へ学びと感謝の報告会



◆ 本年度も産業ビジネス科が全国規模の大会に出場し、素晴らしい成果を上げました。

「ナマズ天ぷらうどん」を販売しました。



全国高校生フラワーアレンジメントコンテストに3年: 赤木満王君・中山蒼輝君の2名が広島県 代表として出場し、健闘しました。

町子育て包括支援センタ

#### ◆ 油木高校生は地域の様々なイベントにも活躍しています。

第69回日本学校農業クラブ全国大会が鹿児島県で開催され、農業鑑定競技会(農業・園芸)

に3年:馬屋原悠吾君,赤木満王君,そして,家畜審査競技会(肉牛の部)へ1年:傳平音

羽さんが出場し、農業鑑定(農業)と家畜審査で見事に優秀賞を獲得しました。



ひろしまフードフェスティバル 2018 へ今年も参加し,



1年花田月音さんの作品が採用

## ◆ オーストラリア姉妹校から先生3名·生徒10名の訪問団が3日間滞在されました

#### 訪問スケジュール(9月19日~21日)

·1日目:油木高→歓迎式典→農業体験(養蜂·蒟蒻·

牛)→授業体験(英語·体育)→茶道体験 ·2日目:三和小中学校訪問→授業·日本文化体験

·3日目:授業(書道·美術)体験(午前中)



















## 見在油木高校では,先端技術(ドローン·IT 機器)を活用した「学び」が進行中!



第1回「楽天 IT スクール NEXT」 開催 (8月)



ドローンアカデミー記者発表(11/1)



楽天 IT スクールの校内事業発表会(11/10)

(株)楽天と町の協力支援によって始まった「Rakuten IT School NEXT」に現在約15名の生徒が参加し、IT機器を活用しながら地域課題 解決に向けて挑戦しています。放課後何回か検討会議を持ち、実践を重ねながら、今後その取組をまとめ、東京で成果発表の予定です。

#### ◆ 部活動もみんな頑張ってます!

8月に行われた学校対抗陸上競技選手権大会福山地 区大会において, 異常な暑さで厳しいコンディショ ンにもかかわらず、選手は精一杯頑張り抜き、男子 フィールドの部で福山地区 春夏連続 1 位を獲得しました。



